



NP 9 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'

Jorge Rodríguez y Aníbal de Luis comienzan liderando el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'

5/4/2023

El del Mitsubishi Lancer Evo X se impuso en la categoría de Turismos durante la VI Subida San Isidro, mientras que el de la barqueta fue el más rápido de la jornada. En el Campeonato de Promoción SPAR La Palma, Sergio Rodríguez, al volante de un Citroën Saxo, fue el más rápido.

El pasado fin de semana arrancó el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos', así como el Campeonato de Promoción SPAR La Palma. La VI Subida San Isidro reunió a 50 equipos en la Villa de Breña Alta, así como a un buen número de aficionados que no quisieron perderse este primer encuentro del año en la Isla Bonita.

Entre los Turismos, el local Jorge Rodríguez demostró que este recorrido le encaja como un guante. Debutando con un Mitsubishi Lancer Evo X, hizo bueno el crono de la primera manga oficial. A pesar de los problemas en la caja de cambios, pudo llevarse un triunfo que le deja al mando del certamen con 39 puntos en su casillero, además de liderar la Categoría 1.

La segunda plaza provisional del campeonato es para Ayoze Almeida y su Honda Civic VTI, que de entrada se sitúan con 34 puntos, por los 31 de Julián González y su Honda Civic Type R R3. Por otro lado, David González (Peugeot 205 BRC R15) lidera la Categoría 2 con 4 puntos, los cuales ha sumado tras tomar la partida en una de las mangas disputadas.

Aníbal de Luis, compitiendo en solitario en el apartado de barquetas, fue el más rápido de la Subida San Isidro. El de la Silver Car inicia la defensa del título logrado el año pasado con 39 puntos en su casillero.

Debut del Campeonato de Promoción SPAR La Palma

Coincidiendo con la celebración de la VI Subida San Isidro arrancó el certamen promocional de asfalto de La Palma, que este año lleva consigo el patrocinio -a modo de 2.100 euros para el vencedor- de SPAR.

El primero en Breña Alta fue Sergio Rodríguez (Citroën Saxo VTS), que empieza el año con 39 puntos, por los 34 de Jesús Pérez (Skoda Fabia N3), los 31 Josué Díaz (Volkswagen Golf GTI), los 29 de Iván Galván (Renault Clio) y los 27 de Janet Antúnez (Nissan Micra).

La próxima cita del Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos' será el 24 de junio con la Subida Las Caletas.